

«Ich bin von euch gegangen
nur für einen kurzen Augenblick
und gar nicht weit.

Wenn ihr dahin kommt,
wohin ich gegangen bin,
werdet ihr euch fragen,
warum ihr geweint habt.»

Antoine de Saint-Exupéry

Appenzell, 3. Mai 2017

Tief betroffen und unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten Papi, Schwiegervater, Opapa, Schwiegersohn und Bruder

Paul-André Puipe-Raschle

6. 12. 1945 – 1. 5. 2017

Du hast uns unglaublich viel gegeben. Wir sind dankbar für Deine Liebe, Deine Grosszügigkeit und dass wir Teil Deines Lebens sein durften. In unseren Herzen wirst Du für immer weiterleben.

In liebevoller Erinnerung:

Sascha und Mélanie Puipe-Schleiffer mit Nico

Gilbert Puipe und Nicole Lindenblatt

Natalie und Marco Weibel-Puipe mit Ayleen

Olga Raschle

Anne-Marie Koller

Die Trauerfeier findet am Samstag, 6. Mai 2017 um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Mauritius in Appenzell statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Krebsforschung Schweiz, Effingerstrasse 40, 3001 Bern. IBAN: CH67 0900 0000 3000 3090 1 (Vermerk «Paul-André Puipe»)

Traueradresse: Sascha Puipe, Wilenstrasse 39, 8832 Wilen bei Wollerau